
令和５年度 上川沿小学校

学校運営協議会【前期学校評価】全体コメント

９月２９日（金）に５名の学校運営協議会委員に来校していただきました。授業

参観及び児童・保護者・職員対象のヒアリングを行い、前期の評価及び全体コメン

トをいただきました。

〈出 席 者〉

学校運営協議会委員 本多 徳正 様

阿部 稔 様

小林 久美子 様

月居 八重子 様

藤原 章人 様

〈学校経営全般について〉

・どの評価項目でも、学校として必要なことに取り組めている。

・学校の教育目標やふるさとキャリア教育において、SDG ｓの視点を取り入れて

取り組むのもよいだろう。ターゲットを絞りながら、上小らしい取組がなされる

のを期待している。

〈授業について〉

・子どもたちの成長を感じることができる授業参観であった。

・学習習慣がしっかりと身に付いている。落ち着いた態度で学習ができている。

・めあてをみんなで声に出して読むなど、みんなで学ぶ姿がよい。

・写真 1枚からじっくり学ぶよさもあるが、スピード感も必要ではないか。

・授業は、進化している。ＩＣＴの活用の仕方は、これからも工夫していく必要が

ある。


